

Roque Pérez se suma al proyecto conectEAndo

Escrito por Administrador

Sábado, 19 de Septiembre de 2020 00:00



Ayer viernes 18 de septiembre, el Director de Discapacidad Raúl Banegas junto a la responsable de Medio Ambiente Cecilia Zuccotti, el presidente del Honorable Concejo Deliberante Maximiliano Sciaini, el nodo de Roque Pérez y la directora provincial de TGD padres TEA Red Federal mantuvieron un encuentro para desarrollar en Roque Pérez el proyecto conectEAndo de la Red Reciclar, cuyo director es Hernán Ortiz.

El proyecto conectEAndo acerca herramientas informáticas, entre otros elementos, como facilitadores de comunicación a las personas con trastorno del espectro autista que tienen comprometido su lenguaje verbal y no verbal. El municipio de Roque Pérez asumió el fuerte compromiso de afianzar el desarrollo de la iniciativa.